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https://youtu.be/JWF00Nj3gtY
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Neuvicoises, Neuvicois 
Nous tenons à remercier la majorité d’avoir essentiellement parlé de l’opposition lors du précédent bulletin. Par 
contre pas un mot sur leur bilan !  Vous l’aurez compris, il est bien maigre ! 
Le bilan c’est une augmentation de 100 000 euros par an de dépenses liées uniquement au personnel, et ça depuis 
2021. Un camping déficitaire en 2022 mais 4 embauches cette année !  
Des projets pour 2023 ? Non des études, encore des études, dont 50 000 euros pour le tiers lieu, qui n ’appartient 
toujours pas à la commune ! 10 000 euros de mises aux normes du bike park, qui a moins de 2 ans et souffre de 
malfaçons ! Proposition faite par l’opposition d’intégrer la toiture du centre équestre au projet photovoltaïque de la 
salle omnisport afin d’optimiser les coûts, proposition rejetée. Pas d’augmentation d’impôt foncier cette année, 
mais pour combien de temps avec l’emprunt de 1 million d'euros à rembourser dès 2024 ? 
Lors du vote du budget nous n’avons obtenu aucune réponse à nos questions. Ne pouvant accepter des dépenses 
démesurées et dénuées de bon sens, nous avons décidé de quitter la séance. La majorité pourra nous accuser 
d’avoir préparé cette action mais comment prévoir que seulement 8 conseillers sur 14 seraient présents ? L ’inves-
tissement et l’engagement des élus de la majorité semblant mineur, nous leur rappelons qu ’un conseil municipal 
n’est pas un chantier participatif !   
Nous vous souhaitons de passer un bel été et de bonnes vacances. 
 
Ensemble pour Neuvic 

Chers Neuvicois, chères Neuvicoises, Encore une fois, la gestion des finances par l ’équipe municipale 

est catastrophique !  Entre 2020 et 2023 les frais de fonctionnements ont augmenté de plus de 43 % 

passant de 1 827 371 euros à 2 612 669 euros. Par ailleurs, la capacité d’autofinancement a été divisée 

par trois passant de 923 749 euros à 348 921 euros. A partir de l’année prochaine et pour la toute pre-

mière fois la municipalité ne pourra pas faire face à ses frais de fonctionnements sans recourir à un 

emprunt. Cela signifie que la commune pourrait se retrouver sous tutelle. Pourtant, il était possible d ’éviter une 

telle situation. Par exemple, on ne pourra que regretter l’abandon par la municipalité du patrimoine municipal. En 

effet, sur les vingt-huit appartements municipaux seulement huit sont actuellement louées, toutefois l ’état de vé-

tusté de ces appartements ne devrait même pas permettre leur mise sur le marché. De plus, le tiers lieu dans les 

anciens locaux du Lycée Barbanceys est depuis deux ans au point mort. Madame le Maire nous avait annoncé et 

promis la construction de deux courts de tennis, la réhabilitation du centre équestre, la rénovation du patrimoine 

locatif communal, mais malheureusement tous ces projets ont été annulés faute de financements. Il s ’agit encore 

et de toute évidence, de belles promesses non tenues par Madame le Maire et ses adjoints. Enfin, à l ’approche de 

l’été et de la pleine saison touristique, aucun investissement pour notre Lac de la Triouzoune n ’a été réalisé alors 

que les installations sont vétustes et laissées à l’abandon. Henri Queuille doit se retourner dans sa tombe ! Neuvic 

présente un réel potentiel touristique mais l’immobilisme de Madame le Maire et ses adjoints le gâche ! Malheu-

reusement, la conclusion est désolante : notre municipalité est aujourd’hui à bout de souffle, n’a aucune ambition et 

n’a pas de vision à long terme et cela est très regrettable pour les Neuvicois.  Thierry MURAT   

Neuvicoises, Neuvicois, 

Des réunions du CM difficiles, aucunes explications à des réponses précises : exemple combien  

rapporte le camping 3 étoiles, combien rapporte le champ pigeonnier ou le site d ’Ursange etc. des 

charges du personnel élevées, plus de 30 employés, des projets 2022 repris en projet 2023, des déci-

sions prises sans commission ; on nous annonce que l’endettement par habitant est réduit faux, il est 

nettement supérieur à celui de Bort, Meymac, Egletons source INSEE. On ne parle pas du recensement  : résultat 

1615 habitants en 2022, 75 personnes ont emménagé mais 143 ont quitté Neuvic, plus que 750 ménages toujours 

source INSEE. Adressage des hameaux 36 000 € prévus, celui du bourg comporte de nombreuses erreurs. A souli-

gner le budget investissement qui était de 3 087 523 € en 2022 et de 1 985 361 en 2023 donc travaux réduits.  

Comment va la commune ? A vous de juger, la mauvaise pensée serait de considérer certains élus comme des 

gaulois mécontents qui dérangent dans un conseil bouffi d’autosatisfaction ; nullement besoin d’investir dans des 

ventilateurs je garde espoir avec tout ce brassage d’air ! Je vous souhaite de passer un bel été, de prendre soin de 

vous et de vos proches. N’hésitez pas à me contacter pour les achats groupés de fuel et de granulés dès Juillet. A 

votre service. 

Nathalie Hernandez de Castro tel : 06 89 24 61 49 

 

 



 

 

Chers administrés, 

A mi-mandat le groupe majorité vous fait part des réalisations effectives. Nous avons réorganisé nos services 

municipaux avec un suivi des tableaux d’avancement et des profils de postes gelés par l’absence de documents 

essentiels. Les services des campings ont été renforcés par l’embauche de deux agents saisonniers. Le lotisse-

ment Clozange répond au problème récurrent du manque d’habitats, il bénéficiera d’un éclairage solaire à un coût 

réduit. Des réunions de référents de quartier ont lieu, elles permettent aux habitants d’échanger et de s’impliquer 

sur des réalités du quotidien comme le tri des déchets. A notre actif, la tenue d’évènements de qualité comme La 

petite fête du lac, dont la première édition, le 29 mai, a tracé la voie. La commune dispose désormais d’un éclai-

rage économe sans insécuriser le territoire, ainsi que d’un fleurissement optimisé. Nous aurions pu faire plus et 

sans doute mieux si nous n’avions pas fréquemment été entravés par l’opposition en conseil municipal. Le débat 

est loin d’être constructif et apaisé. Une avalanche de questions par l’opposition, qui, n’écoutant pas les réponses, 

en vient à des comportements peu responsables, des invectives peu respectueuses de la dignité des personnes 

et de la fonction. Quoi qu’il en soit, nous poursuivrons nos actions d’amélioration de la vie à Neuvic.  

Vivre et agir à Neuvic 
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